

#SeeYouAtHome

Bettina Katja Lange, Uwe Brunner, Joan Soler-Adillon | Espagne



installation interactive
et immersive

La pièce #See You at Home

The Domestic Spaces as Public
Encounter

Authors:
Bettina Katja Lange,
Uwe Brunner,
Joan Soler-Adillon

#SeeYouAtHome est une installation interactive et immersive sur le changement du rôle de l'espace privé en temps de crise. Elle fait partie d'un projet participatif en cours qui réfléchit à notre vie domestique quotidienne entre sphère privée et sphère publique, et donc à notre relation avec les espaces de vie en général.

C'est une pièce très poétique de réalité virtuelle. Elle a été présentée l'an dernier dans le cadre de ISEA. Le public peut interagir dans des micro espaces, et crée une ambiance sonore. Le public qui n'a pas de casque peut voir les images sur un moniteur.

#SeeYouAtHome is an interactive and immersive installation about the changing role of private space in times of crisis. It's part of an ongoing participatory project reflecting on our daily domestic life between private and public spheres, and therefore on our relationship with living spaces in general.

It's a highly poetic virtual reality piece. It was presented last year as part of ISEA. The public can interact in micro-spaces, and create a sound ambiance. Audiences without headsets can see the images on a monitor.